

**Verkehrsüberwachung**



Im Rahmen der Verkehrsüberwachung wurden die Geschwindigkeiten der Kraftfahrzeuge überprüft. Die vorgenommenen Geschwindigkeitsmessungen brachten folgendes Ergebnis:

Datum	Uhrzeit von – bis	Straße	zul. Ges.	Gesamt-fahrzg.	beanst. Fahrzg.	%	max. km/h
23.07.23	08:47 – 10:12	K 1000	80	136	0	0	
23.07.23	10:58 – 12:23	K 1001	50	88	0	0	

**Wie? Wo? Was? Veranstaltungen in Ehningen**

**Café im Zehntscheuerhof**

LIEDEKRANZ EHNINGEN e.V. 1866

Liebe Ehningerinnen und Ehninger, an folgenden Tagen bewirbt der Liederkranz das Café im Zehntscheuerhof:

**1., 3., 8. und 10. August, 15. bis 19 Uhr**

An der Theke\* gibt es Kaffee und Kuchen sowie eine Auswahl an nicht-alkoholischen und alkoholischen Getränken.

**Der Liederkranz freut sich auf Ihren Besuch!**

\*inkl. Vorverkauf für das **CHORKONZERT** mit den **HANKE BROTHERS** am 30. September

Familie Madrigal ist eine ganz besondere Sippe! In der Idylle der Berge Kolumbiens lebt die Großfamilie in einem magischen Haus, das mit wundervollen Klängen und jeder Menge unerwarteter Zaubereien für Überraschungen sorgt. Aber nicht nur das Haus sprüht voller Magie, sondern auch die Bewohner selbst. Alle Mitglieder der Familie Madrigal besitzen außergewöhnliche Fähigkeiten, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Während einige Heilzauber anwenden können, sind andere übermenschlich stark oder können sich in jede Person verwandeln, die sie wollen. Nicht zu vergessen, die Fähigkeit mit Tieren zu sprechen. Nur die schüchterne Mirabel (Stimme im Original: Stephanie Beatriz) sticht durch ihre Normalität aus der Familie heraus. Als einziges Familienmitglied hat sie sich damit abgefunden, dass die fehlende Magie sie zu einem besonderen Fall macht. Für Mirabel wird die Talentlosigkeit jedoch zum wichtigen Schlüssel, als sie ihr Zuhause und ihre Familie retten und über sich hinauswachsen muss.



**Familienkino**

**Mittwoch, 09. August 2023, 15:00 Uhr**

Einlass ab 14:45 Uhr / Eintritt frei  
im Theaterkeller der Fronäckerschule, Gartenstrasse 11



FSK ab 0 Jahren  
Länge 113 Minuten

**Amtliche Bekanntmachungen**

**Abräumung von Gräbern auf dem Friedhof an der Hildrizhauser-/ Schlossstraße**

Auf dem alten Friedhof an der Hildrizhauser-/ Schlossstraße ist bei den folgenden Gräbern die Ruhezeit abgelaufen.

Grabfeld	Grabnummer	Name des Bestatteten
2	912	Langer Emil und Hedwig
5	851	Stransky Philomena
5	853	Schielke Waldemar und Berta
5	820	Eisenberger Emil

Wir bitten die Verfügungsberechtigten bis 26.10.2023 den Grabstein, bzw. die Grabplatte, das Fundament, sowie die Bepflanzung zu entfernen, bzw. eine Fachfirma mit diesen Arbeiten zu beauftragen.

Grabstätten, die nach diesem Zeitpunkt noch bestehen, werden von Amts wegen durch die Verwaltung aufgelöst.

Für Rückfragen steht Ihnen gerne Frau Hertle Tel. 07034 121 136 zur Verfügung.

**Landratsamt**

**Umfrage zur kommunalen Entwicklungspolitik auf mitmachen-kreisbb**

**Beteiligung noch bis Mitte August möglich**

Seit 1987 ist das Landratsamt Böblingen entwicklungspolitisch aktiv, mit dem Ziel Gruppen und Organisationen aus dem Landkreis bei der Umsetzung von Projekten in Ländern des Globalen Südens zu unterstützen. Mithilfe einer Umfrage möchte der Landkreis mehr über die entwicklungspolitische Landschaft in Böblingen erfahren, z.B. wer aktiv ist, in welchen Bereichen oder in welchen Ländern es Engagement gibt und welche konkreten Ideen die Teilnehmer vorschlagen, um den drängenden Herausforderungen entgegenzuwirken. Die Bürgerinnen und Bürger sind daher gefragt, ihre konkreten Ideen bei der Umfrage auf der Beteiligungsplattform des Landkreises einzubringen. Die Ergebnisse sind Grundlage für die Erarbeitung eines entwicklungspolitischen Handlungsplans. Mit der Umfrage, die bereits seit Mitte Mai im Internet unter [www.mitmachen-kreisbb.de](http://www.mitmachen-kreisbb.de) zu finden ist, möchte der Landkreis auch junge engagierte Menschen erreichen. Die Umfrage läuft noch bis Mitte August.

Durch verschiedene Aktivitäten, z.B. die Vernetzung verschiedener Akteurinnen und Akteure, die Bereitstellung von Professionalisierungsangeboten oder bewusstseinsbildende Maßnahmen für entwicklungspolitische Themen, soll Entwicklungspolitik stärker im Landkreis verankert werden. Seit 2022 ist daher auch das Projekt „Koordination Kommunale Entwicklungspolitik“ im Landratsamt angesiedelt. Bereits jetzt gibt es viel Engagement und unterschiedliche entwicklungspolitische Akteurinnen und Akteure im Landkreis, z.B. Vereine, Kirchen oder Weltläden, welche durch ihr Engagement einen Beitrag zur Agenda 2030 leisten.